

Newsletter 04/24

Informationen aus der Ausschuss-Sitzung des Kreisfeuerwehrverbandes Heilbronn e. V. (KFV HN)

Gemeindetag Der Verbandsvorsitzende Frank Pitz sowie Kreisbrandmeister Bernd Halter nahmen am 11.07.2024 an der Kreisversammlung des Gemeindetags teil. Den Stadt- und Gemeindeoberhäuptern wurde der KFV HN vorgestellt und das Engagement im Ehrenamt und dessen gesellschaftliche Bedeutung aufgezeigt. Die Vertreter des KFV HN erörterten auch aktuelle Themen der Feuerwehren wie die Nachwuchsgewinnung und Förderung des Ehrenamtes sowie den besonderen Betreuungsbedarf bei den Jugendlichen und die unabdingbare Entwicklung und Qualifizierung von Führungskräften in den Einsatzabteilungen. Des Weiteren wurde auch die Finanzierung der Verbandsarbeit erläutert.

Der Bürgermeister der Stadt Bad Friedrichshall, Timo Frey, wurde von den Mitgliedern des Gemeindetags einstimmig als Vertreter der Bürgermeister im Ausschuss des KFV HN wiedergewählt.

Kreisjugendfeuerwehr Tim Zartmann, der neugewählte Kreisjugendwart, stellt sich dem Ausschuss vor. Der Neckarsulmer Feuerwehrangehörige wird die anspruchsvolle Jugendarbeit mit ihren vielschichtigen Herausforderungen erfolgreich weiterführen und insbesondere die Vernetzung mit den örtlichen Jugendfeuerwehren pflegen. Für das Jahr 2026 ist wieder ein Kreiszeltlager vorgesehen.

Landesfeuerwehrverband Baden-Württemberg (LFV BW) Bei der Verbandsversammlung des LFV BW am 19. Oktober 2024 finden die Wahlen für das Amt des Präsidenten (m/w/d) und 3 Stellvertretern (m/w/d), sowie die Wahl eines stellvertretenden Vereinsvorsitzenden (m/w/d) für den Verein Baden-Württembergisches Feuerwehrheim e. V. statt. Der KFV HN wird im Rahmen seines Delegiertenkontingents mit 15 Vertretern an der Versammlung teilnehmen. Die Kandidatenprofile und Interviews mit den Bewerbern sind der Brandhilfe-Ausgabe

7/2024 zu entnehmen. Die Kandidaten stellen sich am 26.09.2024, 18.30 Uhr in der Gemeindehalle Ilsfeld vor.

Fachgebiete/Fachgruppen Die Ausschuss-Mitglieder sind sich einig, dass im Gegensatz zur Projektarbeit die dynamischen Prozesse in den Handlungsfeldern Öffentlichkeitsarbeit und Brandschutzerziehung einer fortdauernden Wahrnehmung und Begleitung bedürfen. Diesbezüglich ist die Einrichtung von Fachgruppen in diesen Bereichen geboten. Geplant ist zunächst eine Zusammenkunft mit den in den Feuerwehren praktizierenden Akteuren aus diesen Gebieten und die damit verbundene die Gewinnung talentierter Fachgruppenmitglieder.

KFV HN – Verbandsversammlung 2025 Die Jahresversammlung findet am 29.03.2025 statt. Die Jugendfeuerwehr versammelt sich am 28.03.2025.

Nachrichtlich

Konstituierung des Vorstands der Anton-Pecoroni-Kameradschaftshilfe

Entsprechend dem Wahlergebnis der letzten Mitgliederversammlung setzt sich der Vorstand wie folgt zusammen:

Frank Pitz	1. Vorsitzender	(Freiwillige Feuerwehr Eppingen)
Fabian Müller	2. Vorsitzender	(Feuerwehr Heilbronn)
Ralph Gottschick	Kassier	(Freiwillige Feuerwehr Obersulm)
Alfred Rosenberger	Schriftführer	(Freiwillige Feuerwehr Heilbronn)
Siegbert Uzelmaier	Beisitzer	(Freiwillige Feuerwehr Nordheim)
Dominik Häberlen	Beisitzer	(Freiwillige Feuerwehr Neckarsulm)
Frank Zimmermann	Beisitzer	(Feuerwehr Heilbronn)

[Info hier](#)

[Satzung hier](#)

Ende Newsletter

